
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

SESIÓN PLENARIA 

PRESIDENCIA: EXCMA. SRA. Dª. MARÍA JOSÉ GONZÁLEZ REVUELTA 

SESIÓN ORDINARIA DEL LUNES 14 DE ABRIL DE 2025 

SESIÓN MATUTINA 

****** 

 

1.- Debate y votación de la moción N.º 104, subsiguiente a la interpelación N.º 11L/4100-0198, relativa a planes 
para mitigar los efectos adversos que la situación de estar fuera del eje Atlántico provocará en la 
competitividad y desarrollo de nuestra región, presentada por el Grupo Parlamentario Vox. [11L/4200-0104] 4899 

 
2.- Debate y votación de la proposición no de ley, N.º 240, relativa a declaración del túnel de La Engaña como 

lugar de memoria democrática y otros extremos, presentada por el Grupo Parlamentario Socialista. 
[11L/4300-0240] 4906 

 
3.- Debate y votación de la proposición no de ley, N.º 242, relativa a creación de un departamento relacionada 

con la cultura musical dentro de la estructura que permite el reglamento orgánico de los conservatorios y 
otros extremos, presentada por el Grupo Parlamentario Regionalista. [11L/4300-0242] 4912 

 
4.- Debate y votación de la proposición no de ley, N.º 243, relativa a la mejora de las políticas de atención a 

personas con discapacidad y dependencia, presentada por el Grupo Parlamentario Vox. [11L/4300-0243] 4917 
 
5.- Interpelación N.º 193, relativa a criterios para la puesta en marcha del plan de choque en materia de 

agilización del procedimiento de reconocimiento y valoración de la discapacidad con el fin de reducir los 
tiempos de espera, presentada por el Grupo Parlamentario Regionalista. [11L/4100-0193] 

 
6.- Interpelación N.º 197, relativa a criterios y hoja de ruta para hacer efectivo el nuevo escenario legislativo tras 

la aprobación por el Congreso de los Diputados el 20.03.2025 de la salida del lobo del listado de especies 
protegidas (LESPRE), presentada por el Grupo Parlamentario Regionalista. [11L/4100-0197] 

 
7.- Interpelación N.º 202, relativa a medidas en relación con el reparto de menores extranjeros no acompañados 

que está previsto trasladar a Cantabria, presentada por el Grupo Parlamentario Vox. [11L/4100-0202] 
 
8.- Interpelación N.º 203, relativa a situación y cronograma del concurso de traslados del personal del SCS, 

presentada por el Grupo Parlamentario Socialista. [11L/4100-0203] 
 
9.- Pregunta N.º 956, relativa a fecha prevista de inicio de las obras para la construcción de las helisuperficies 

de Polaciones y Tresviso, presentada por D. Pedro José Hernando García, del Grupo Parlamentario 
Regionalista. [11L/5100-0956] 

 
10.- Pregunta N.º 957, relativa a estudios realizados o que se van a realizar para la construcción de una 

helisuperficie junto al hospital de Laredo y si se ha incluido en el Plan Estratégico de Protección Civil, 
presentada por D. Pedro José Hernando García, del Grupo Parlamentario Regionalista. [11L/5100-0957]  

 
11.- Pregunta N.º 958, relativa a trámites realizados o que se van a realizar para la construcción de las 

helisuperficies de Valle de Villaverde y Soba, presentada por D. Pedro José Hernando García, del Grupo 
Parlamentario Regionalista. [11L/5100-0958] 
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12.- Pregunta N.º 960, relativa a si el informe elaborado por los representantes de los trabajadores de DIAVIDA 

y presentado a la gerencia de atención primaria pone de manifiesto el incumplimiento del convenio 
colectivo, presentada por D.ª Paula Fernández Viaña, del Grupo Parlamentario Regionalista. [11L/5100-
0960] 

 
13.- Pregunta N.º 961, relativa a si a la vista del informe elaborado por los representantes de los trabajadores 

de DIAVIDA ha llegado el momento de adoptar medidas administrativas y jurídicas para restablecer la 
normalidad del servicio, presentada por D.ª Paula Fernández Viaña, del Grupo Parlamentario 
Regionalista. [11L/5100-0961] 

 
14.- Pregunta N.º 973, relativa a medidas para que el ayuntamiento de Santander cumpla con la Ley de Memoria 

Histórica, presentada  por  D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5100-
0973]  

 
15.- Pregunta N.º 974, relativa a medidas para hacer frente a las dificultades del sector de la producción de 

huevos, presentada por D.ª Leticia Díaz Rodríguez, del Grupo Parlamentario Vox. [11L/5100-0974] 
 
16.- Pregunta N.º 975, relativa a actuaciones realizadas o que se tiene previsto realizar ante la agresión a un 

alumno con discapacidad en el IES Torres Quevedo, presentada por D. Armando Antonio Blanco Torcal, 
del Grupo Parlamentario Vox. [11L/5100-0975] 

 
17.- Pregunta N.º 981, relativa a acciones que se están coordinando con el gobierno de España y las 

autoridades europeas para garantizar la viabilidad del empleo en el sector industrial cántabro, presentada 
por D.ª Leticia Díaz Rodríguez, del Grupo Parlamentario Vox. [11L/5100-0981] 

 
18.- Pregunta N.º 982, relativa a actuaciones que se van a adoptar a la vista de los incentivos y apoyos 

económicos recibidos por Bridgestone para favorecer la continuidad de su actividad, ante el reciente 
comunicado de la empresa sobre la aplicación de un ERE, presentada por D.ª Leticia Díaz Rodríguez, del 
Grupo Parlamentario Vox. (BOPCA n.º 204, de 08.04.2025). [11L/5100-0982] 

 
19.- Pregunta N.º 983, relativa a si se ha analizado el impacto del reciente comunicado de Bridgestone sobre 

su posible reestructuración en el empleo indirecto y en las empresas auxiliares dependientes, presentada 
por D.ª Leticia Díaz Rodríguez, del Grupo Parlamentario Vox. [11L/5100-0983] 

 
20.- Pregunta N.º 984, relativa a si existen estrategias a medio y largo plazo para fomentar el mantenimiento y 

la atracción de industrias a Cantabria, presentada por D.ª Leticia Díaz Rodríguez, del Grupo Parlamentario 
Vox. [11L/5100-0984] 

 
21.- Pregunta N.º 985, relativa a razones del retraso de las obras de la nueva unidad de endoscopias de 

Valdecilla destinada a absorber las pruebas generadas del cribado del cáncer de colon, presentada por 
D.ª Paula Fernández Viaña, del Grupo Parlamentario Regionalista. [11L/5100-0985] 

 
22.- Pregunta N.º 986, relativa a situación en la que se encuentra el transporte escolar para los alumnos del 

CEIP Pablo Picasso, de Laredo, residentes en la pedanía de Seña, presentada por D. Mario Iglesias 
Iglesias, del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5100-0986] 

 
23.- Pregunta N.º 987, relativa a soluciones planteadas a la problemática generada en el transporte escolar 

para los alumnos del CEIP Pablo Picasso de Laredo, residentes en la pedanía de Seña, presentada por 
D. Mario Iglesias Iglesias, del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5100-0987] 

 
24.- Pregunta N.º 993, relativa a medidas para llegar a un acuerdo que ponga fin al conflicto tras la huelga de 

los docentes del 03.04.2025, presentada por D. Mario Iglesias Iglesias, del Grupo Parlamentario 
Socialista. [11L/5100-0993] 
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